

Comité Permanente sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas

Cuadragésima primera sesión
Ginebra, 8 a 11 de abril de 2019

PROPUESTA DE LA DELEGACIÓN DE SUIZA

Documento preparado por la Secretaría

Mediante una comunicación con fecha 22 de marzo de 2019, la delegación de Suiza remitió a la Oficina Internacional de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) la propuesta que consta en el anexo del presente documento.

[Sigue el Anexo]

PROPUESTA DE SUIZA

Tras la invitación del presidente del SCT, dirigida en la cuadragésima sesión a los miembros y a las organizaciones intergubernamentales de propiedad intelectual con calidad de observador, de proponer posibles temas para las sesiones informativas de media jornada que se organizarán en el marco del SCT, y teniendo presente que en la cuadragésima primera sesión se examinarán los temas de esas sesiones informativas, la delegación de Suiza propone los temas siguientes:

- Medios jurídicos para que cese la utilización ilícita en Internet de nombres de países, de otros nombres geográficos y de indicaciones geográficas
- Protección de las indicaciones geográficas en las marcas combinadas
- Posibilidades jurídicas, además del registro de un título de propiedad intelectual, que permitan restringir el derecho a utilizar una indicación geográfica
- Evaluación de las nociones de imitación y de explotación indebida de la notoriedad de una indicación geográfica.

[Fin del Anexo y del documento]